

2013 - 2014 年度地区目標 奉仕を実践し夢を未来に届けよう

天童東ロータリークラブ

ガパナー年度を楽しもう 我がクラブを楽しもう 仲間とのふれあいを楽しもう

RI 第 2800 地区 第 3 ブロック・認証加盟日 1985 年 4 月 11 日 認証番号 No.1653 例会日・毎週水曜日 12:30~13:30 例会場・天童ホテル 会長 水戸部陽一 幹事 野川晶弘 クラブ会報委員長 今田治雄 例会日 2013 年 12 月 4 日 例会場 天童ホテル 通算 1363 回 本年度 19 回



会長 水戸部 陽一

会長挨拶 水戸部陽一会長

お客様は山形県警 嘉藤警部補です。 本日の卓話よろしくお願いいたします。 特定秘密保護法案が大詰めを迎えて おります。一両日中に法案が成立すると 思いますが、マスコミが騒ぎ立てるほど



悪法とは思えません。また報道は反対者の意見を取り上げるのみで公平さを欠いている気がします。あたかもマスコミにとって都合の悪い法律で、国民とは離れたところでの論議になっていると思えてなりません。

幹事報告 野川晶弘 幹事

- 1. RI. 第 2800 地区より 2013-14 年度 G N指名委員会は G Nを指名しました。米沢上杉 R C 酒井彰氏です。
- 2.米山学友会主催多文化交流コンサ トチケット購入願
- 3. 天童3クラブ合同新年会案内1/17(金)18時開始、会場は滝の湯にて。

委員会報告

村山光男会長エレクト

2014-15 年度理事・役員承認の件臨時理事会を 12/22 午後 5 時移動例会場所市民文化会館にて開催します。

出席報告 伊藤則雄 委員

本日会員50名(48名)出席者36名出席率75.0% 前々回出席率を83.3%に修正いたします。



★本日のプログラム★

警察犬の活躍 山形県警察本部警部補 嘉藤 満 氏

今日は警察犬のことに話させていただく機会を与えて下さいまして有難う御座います。警察犬とは犯罪捜査等の警察活動に適するように飼育、訓練した犬を総称して言います。直轄警察犬は警飼育管理し、犯罪捜査に使役している犬嘱託警察犬、一般の愛犬家が飼育管理

犬を総称して言います。直轄警察犬は警察で直接 飼育管理し、犯罪捜査に使役している犬。それと 嘱託警察犬、一般の愛犬家が飼育管理し、審査会 で合格し警察本部長が嘱託警察犬と指定し犯罪捜 査等に活用している犬。警察犬の運用体制は、嘱 託警察犬として平成25年度は24頭を嘱託犬として (内訳村山地方11頭、庄内地方10頭、置賜地方3 頭) 天童市内4頭です。直轄警察犬は現在3頭で 運用してますが第12号警察犬(呼称名ベイビー号) が引退予定です。これからは呼称名ライト号とクィン 号と共に犯罪捜査活動に適するように飼育・訓練し て行きたい。警察犬の活用法は 足跡追跡、犯人 が遺留した物や足跡の臭いで、逃走経路、犯人発 見、逃走中に遺留した物発見など行う活動。 臭気 選別、現場に遺留品がある場合、その臭気を保存し て、後日容疑者判明のとき容疑者と遺留品の臭気 の異同識別活動。捜索活動、一定エリア内から 目的物発見させる特別に訓練した警察犬、行方不 明者や遭難者発見、爆発物・火薬類の発見、麻薬・ 覚せい剤の発見、埋没死体の発見等を行う。

